



1/21(木) 5年生・6年生スキー教室 in 田沢湖スキー場!



6年生、みんなでパチリ!



5年生、いよいよスキー教室!

5年生と6年生のスキー教室を行いました。曇り空ながら、前日までの寒さも和らいだ中で実施できました。田沢湖スキー場の雪質は、バッチリでした。(5年生は2年ぶりのスキー教室!)

バス4台で会場入りし装備を調べた後、開講式を行いました。その後、班に分かれてインストラクターの方と保護者の方に教えていただきました。午前中たっぷり滑った後は、お待ちかねの昼食でハンバーグカレーを味わいました。(5年生と6年生時間差です。)

午後は、滑る本数は限られていましたが、2時すぎまで時間を惜しみながら頑張りました。

閉講式では、グループごとに感想や指導の方へのお礼を伝えました。

この一日で、スキーが好きになったり上達した自分を実感したりした人が多かったのではないのでしょうか。スキー運搬や班でのスキー指導をサポートくださいました保護者の皆様、本当にありがとうございました。(※フォトコーナー裏面へ)

○スキー場のコロナウイルス感染防止対応

センサー型の検温器や消毒液の設置等完備されていました。レラの食堂は、これまでよりテーブルの数が少ない印象を受けました。また、テーブルの中央には、透明の亚克力板が設置されていました。



○公共の場でのマナーもすばらしかったです!

開講式はもちろんのこと、集合に時間差が生じる閉講式の場面でも、グループごとに列になって待つ5年生、6年生でした。スキースクールの先生方がすばらしいと褒めてくださいました。



1/25(月) 4年竹組 タブレットを活用した授業を提示!



美郷町議会の5名の教育民生常任委員の方が、本校を訪問しました。

昨年度と今年度で、240台整備されたタブレット型ノートパソコンの活用について視察のためです。



この日は、4年生が高畑小の児童へ六郷小を紹介するために、写真を取り込み、文書を作る学習を行いました。この後も各教科で活用していきます。

1/26(火) 3・4年生 スキー学習 in 後三年スキー場!



たくさんのご協力により実施できました(記事や写真は裏へ)



絶好のスキー日和となりました。この日は、3年生と4年生が、給食を早めに食べて、後三年スキー場へ向かいました。(昨年度は、雪不足のため2年ぶりのスキー場です。)



ワクワクと同時に、ちょっぴり怖い気持ちの人もいたようです。スキー指導の他に長靴隊としてたくさんの保護者の方に来ていただきました。Tバーリフトやロープトウのお助けをいただき、本当に助かりました。ありがとうございました。



子どもたちは、一度できるようになると、どんどん自信が出て、楽しんで滑っていました。時間いっぱい満喫しました。

2月4日の大台スキー場でのスキー教室も楽しみです。
1・2年生は、1月29日(金)に大台でのスキー教室を行います。各学年、たくさんのご協力をいただき予定です。感謝申し上げます。

☆ 2月の行事の見直しについて

年間予定にある「全校音楽集会」と「縄跳び集会」を実施しないことにしました。
コロナウイルス感染拡大防止の観点から、飛沫や密着の心配がある活動を自粛します。また、行事の精選により「重点化」を図ります。3月の卒業式、6年生を送る会を目指していきます。ご理解をお願いいたします。

5・6年生

田沢湖スキー教室フォトコーナー

